
La Puissance de 
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Quand Jay et 
Michelle Scott 

se sont mariés, ils ne 
s’attendaient pas à ce que 

leur famille les persécute 
du fait d’un mariage 

interracial. La mère de 
Jay a même refusé de 
s’impliquer dans la vie 

de ses petits-enfants. De 
quelle manière étaient-ils 
censés faire face à un tel 

rejet ?
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Simon Pierre, serviteur et apôtre 
de Jésus Christ, à ceux qui ont 
reçu en partage une foi du même 
prix que la nôtre, par la justice de 
notre Dieu et du Sauveur Jésus 
Christ  : que la grâce et la paix vous 
soient multipliées par la connaissance de 
Dieu et de Jésus notre Seigneur  ! Comme 
sa divine puissance nous a donné tout ce 
qui contribue à la vie et à la piété, au moyen 
de la connaissance de celui qui nous a 
appelés par sa propre gloire et par sa vertu, 
lesquelles nous assurent de sa part les plus 
grandes et les plus précieuses promesses, 
afin que par elles vous deveniez participants 
de la nature divine, en fuyant la corruption 
qui existe dans le monde par la convoitise. 
(2 Pierre 1:1-4).

par Kenneth Copeland

Une Vie 
Honorable

« Honorez Dieu en vous 
comportant comme la 
nouvelle créature qu’Il 
a fait de vous. » 

Bien que le mot véritable ne soit 
pas toujours utilisé, l’honneur est 
enseigné tout au long de l’Ancienne 
et de la Nouvelle Alliance. Ces 

versets de 2 Pierre font allusion 
à la nature divine de Dieu et à Ses 

promesses, qui sont en lien avec Son 
honneur et Son caractère. Jésus a dit : « Moi 
et le Père nous sommes un  » (Jean 10:30  ; 
1 Jean 5:7). Il est La PAROLE incarnée, de 
ce fait, comme nous l’avons vu, Dieu et Sa 
PAROLE ne font qu’Un (Jean 1:1-2, 14).

Au Psaume 26:8, David le Psalmiste dit  : 
«  SEIGNEUR, j’ai aimé l’habitation de ta 
maison, et le lieu où ton honneur demeure » 
(KJF). Dieu n’a pas seulement de l’honneur 
et de l’intégrité, Il est honneur et intégrité. 
C’est Sa nature. 1 Jean 1:5 dit  : «  … Dieu est 
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lumière et il n’y a pas de ténèbres en 
lui  ». Ce faisant, faire preuve d’honneur 
équivaut à se comporter comme Dieu 
– marcher dans la lumière comme Il 
est Lui-même dans la lumière (1 Jean 
1:7). Honneur, Lumière et Amour sont 
inhérents à Sa nature. 

La malhonnêteté, le mensonge et la 
peur tirent leur origine des ténèbres. 
Ils sont inhérents à la nature et à la 
personnalité de l’ennemi de Dieu, satan. 
Quand vous recevez Jésus comme votre 
Sauveur et votre SEIGNEUR, Son Esprit 
vient vivre en vous. Votre corps devient 
le temple du Saint-Esprit qui demeure 
en vous, et vous ne vous appartenez 
plus (1 Corinthiens 6:19-20). Vous 
appartenez à Celui qui vous a racheté de 
la mort, de l’enfer et du tombeau par Son 
sang.

R e n o n c e z  à  v o s  a n c i e n s 
comportements qui procèdent de votre 
ancien seigneur, le dieu du système 
de ce monde. Appliquez votre cœur à 
« remporter le prix de la vocation céleste 
de Dieu en Jésus Christ  » (Philippiens 
3:14). 

En 2 Corinthiens 4:2, l’Apôtre Paul a 
dit :

Nous avons renoncé à [ces] choses 
honteuses (pensées, sentiments et 
désirs secrets, fourberie, méthodes et 
œuvres que les hommes cachent par 
honte) ; nous refusons d’user de perfidie 
(de pratiquer la ruse et la tromperie) 
ou de falsifier ou de traiter de manière 
malhonnête la Parole de Dieu, mais 
nous publions la vérité ouvertement 
(clairement et franchement). C’est ainsi 
que nous nous recommandons devant 
Dieu et en Sa présence, à la conscience 
de chacun. (Amplified Bible, Classic 
Edition). 

Ne refusez pas seulement de vous 
conformer aux voies de ce monde, 
approchez-vous de Dieu et vivez de 
l’intérieur vers l’extérieur, à l’instar 
d’une nouvelle créature en Christ 
Jésus. Votre ancienne manière de vivre 
n’est plus, elle a disparu, purifiée par 

le sang de Jésus et «  toutes choses sont 
devenues nouvelles  » (2 Corinthiens 
5:17). Honorez Dieu en vous comportant 
comme la nouvelle créature qu’Il a fait 
de vous. 

Votre nouvelle vie en Christ consiste à 
vivre en étant conduit par votre esprit né 
de nouveau – pas selon les désirs égoïstes 
et perfides de votre chair  (Galates 5:16). 
Rappelez-vous que la vie et la nature de 
Dieu demeurent en vous – dans votre 
esprit. En vous conformant à la gloire de 
notre SEIGNEUR ressuscité, au lieu de 
vous conformer à ce monde, laissez cette 
vie se manifester en vous et régner dans 
vos pensées, votre volonté, vos émotions 
et votre chair.

L’ Apôtre Pierre identifie certaines 
œuvres de la chair – que le monde 
considère comme “normales”. Dans 
sa première lettre, il dit  : «  C’est assez, 
en effet, d’avoir dans le temps passé 
accompli la volonté des païens, en 
marchant dans la dissolution, les 
convoitises, l’ivrognerie, les excès du 
manger et du boire, et les idolâtries 
criminelles. Aussi trouvent-ils étrange 
que vous ne vous précipitiez pas avec eux 
dans le même débordement de débauche, 
et ils vous calomnient  » (1 Pierre 4:3-4, 
LSG). 

Se comporter de façon honorable 
selon Dieu, c’est tout le contraire. Le 
dictionnaire en donne la définition 
suivante  : se comporter avec un “sens 
aigu de l’éthique”. On l’utilise souvent 
pour désigner le fait de considérer la 
parole donnée comme une garantie. 

De ce fait, l’honneur s’apparente à 
“l’intégrité personnelle” ou à “l’adhésion 
à des principes moraux et éthiques”. Les 
mots qui le décrivent sont les suivants  : 
“ d r o i t ,  h o n n ê t e ,  j u s t e ,  ve r t u e u x , 
honorable”. L’un des mots hébreux 
désignant l’honneur est kābôd. Il signifie 
“honneur  ; gloire  ; grande quantité  ; 
multitude  ;  richesse  ;  réputation 
[majesté] ; splendeur”.

Bien souvent, honneur  et honnête 
s o n t  u t i l i s é s  d a n s  l a  B i b l e  p o u r 
désigner le caractère de quelqu’un qui 
craint L’ÉTERNEL. Par exemple, en 
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été faite en vue de sauver l’humanité 
(Genèse 22:18). La PAROLE faite chair, née 
d’Abraham, a honoré Son Père en prenant 
sur Lui - du fait de l’alliance - la culpabilité, 
le péché, la maladie et la peur qui rongeait 
l’humanité, et on L’a appelé Jésus (traduit de 
l’hébreu  : Jéhovah est salut, le libérateur de 
Nazareth, Ben-Adam, ou le Fils de l’Homme).

Cet honneur mutuel a ouvert la voie 
à la manifestation du Grand Plan du 
Père  ; Son coup de maître au moyen de la 
rédemption pour tous les hommes, pour 
tous les temps, planifié et achevé par Dieu 
depuis la fondation du monde (Matthieu 
25:34  ; Hébreux 4:3; Apocalypse 13:8). Son 
plan éternel a racheté l’homme à jamais de 
l’emprise de son père adoptif illégitime, satan.

Honorer l’Alliance
Que dois-je faire en vue d’honorer cette 

glorieuse et prodigieuse Alliance, établie 
et scellée à jamais dans le sang précieux 
de l’Agneau de Dieu  ? Dieu, le Créateur de 
l’univers, m’a honoré en m’appelant Son 
enfant (Jean 1:12), et Jésus, le SEIGNEUR 
ressuscité, m’honore en m’appelant Son 
frère de sang (Hébreux 2:11).

Alors, de quelle manière dois-je me 
qualifier ?

Luc 8:15, Jésus indique à Ses disciples la 
signification de la parabole du semeur. Il 
dit que la semence représente La PAROLE 
de Dieu. Quand elle est semée dans «  un 
cœur honnête et bon », un cœur qui est une 
«  bonne terre  », celui qui l’a entendue «  la 
retien[nen]t et elle porte[nt] du fruit avec 
patience ». 

Plus tard, dans la lettre qu’il a adressée 
aux croyants Juifs d’Asie Mineure, Pierre 
dira  : «  Chers bien-aimés, je vous supplie, 
comme des étrangers et des pèlerins, de 
vous abstenir des convoitises charnelles 
qui font la guerre à l’âme  ; ayant une 
conduite honnête parmi les Gentils, afin 
que là où ils médisent de vous, comme si 
vous étiez des malfaiteurs, ils puissent 
glorifier Dieu au jour de la visitation, pour 
vos bonnes œuvres qu’ils auront vues  » (1 
Pierre 2:11-12 KJV). 

Après la résurrection de Jésus, Ses 
disciples ont réuni tous les croyants en vue 
de choisir sept hommes de bonne réputation 
(en Anglais  : of honest report (KJV) ayant 
la réputation d’être honnêtes NDT), pleins 
d’Esprit Saint et de sagesse. Ils devaient 
servir aux tables et prendre soin des veuves 
de sorte que l’équipe du ministère puisse 
consacrer plus de temps à La PAROLE 
et à la prière (Actes 6:3-4). Au vu de cette 
situation, nous pouvons constater que 
ceux qui servent dans l’Église doivent être 
honnêtes, honorables et un bon exemple 
pour leur prochain.

Proverbes 9:10 dit  : «  Le commencement 
d e  l a  s a g e s s e ,  c ’e s t  l a  c r a i n t e  d e 
L’ÉTERNEL  ». Le mot crainte dans ce 
verset est le mot Hébreux yir’âh,  qui 
signifie principalement “respect”. Du 
fait que j’ai une Alliance avec Dieu, je Le 
respecte. Je mets tout en œuvre pour 
L’honorer. Et parce qu’Il est en Alliance 
avec moi, Il met tout en œuvre pour 
m’honorer. 

Quand Dieu a établi une alliance avec 
Abraham, pour ses descendants, Il est 
devenu El Shaddai Abraham – Dieu Tout 
Puissant d’Abraham - ou le Dieu issu 
d’Abraham (Genèse 26:4). Dieu a honoré 
Son alliance avec Abraham. En tant que 
Rédempteur, Il est venu sur terre et Il est 
né d’une femme, né de l’Alliance qui avait 
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En tout premier lieu, je renouvelle mes 
pensées conformément à ce que Dieu dit 
à mon sujet dans Sa Parole. Je L’honore 
en acceptant la Nouvelle Alliance et 
je déclare que je suis un enfant du Dieu 
vivant né de nouveau, et que Sa vie et Sa 
nature demeurent en moi (Jean 1:12  ; 
Galates 5:22). D’après Éphésiens 3, toute 
la famille de Dieu, dans les cieux et sur la 
terre, tire Son nom de Lui (versets 14-15). 
Je suis en Lui, et Il est en moi ; je suis avec 
Lui, je suis cohéritier de tout ce qui est à 
Lui (Romains 8:17). Je suis recréé à Son 
image et à Sa ressemblance, rempli de Son 
Esprit (Jean 14:17) et j’ai été fait justice de 
Dieu (1 Corinthiens 1:30). Je suis plus que 
vainqueur par Celui qui m’aime (Romains 
8:37). Je suis assis avec Lui dans les lieux 
célestes avec Christ Jésus (Éphésiens 2:6).

J’honore Jésus,  mon Substitut de 
l’Alliance à la croix. J’ai été crucifié avec 
Lui. Je suis mort et à présent ma vie est 
cachée avec Christ en Dieu (Colossiens 
3:3). Je suis en Lui et Il est en moi – 
éternellement. Galates 2:20 (KJF) dit : « Je 
suis crucifié avec Christ ; cependant je vis ; 
non pas moi-même, mais Christ vit en moi ; 
et la vie que je vis maintenant dans la chair, 
je la vis par la foi du Fils de Dieu, qui m’a 
aimé et s’est donné lui-même pour moi ».

Quand vous avez donné votre vie à Jésus, 
quand vous êtes né de nouveau, vous L’avez 
honoré et respecté en croyant à la bonne 
nouvelle que Dieu Tout-Puissant Lui-même 
vous a invité à conclure une alliance de sang 
éternelle avec Lui. Vous avez reconnu par 
vos paroles qu’Il est mort pour vos péchés 
et qu’Il est ressuscité des morts pour vous 
(Romains 10:9-10). Vous ne vous appartenez 
plus. Vous avez été acheté à un grand prix – le 
sang éternel de l’Agneau de Dieu immaculé 
(1 Corinthiens 6:20). Il a honoré Son Père en 
devenant le sacrifice de l’Alliance afin que 
vous puissiez devenir une nouvelle créature 
en Lui (Jean 8:49 ; 2 Corinthiens 5:17).

Le Père a également honoré Ses fils et 
Ses filles, l’Église, « la colonne et l’appui de 
la vérité  » (1 Timothée 3:15), pour qu’elle 
révèle la sagesse infiniment variée de Dieu 
«  afin que les dominations et les autorités 
dans les lieux célestes connaissent [ou 
qu’elles leur soient révélées] aujourd’hui 

par l’Église la sagesse infiniment variée de 
Dieu » (Éphésiens 3:10). 

Dieu nous a donné Sa propre foi (Marc 
11:22) afin que nous puissions avoir 
autorité sur terre. Son royaume fonctionne 
par la foi. Nous nous connectons au Père 
par la foi, en honorant les vérités éternelles 
des alliances de Sang qu’Il a établies avec 
l’homme. 

La foi honore et croit en l’intégrité et 
en la vérité de La PAROLE de Dieu, en 
lui faisant suffisamment confiance pour 
agir en fonction de cette Parole, quelles 
que soient les circonstances, apparentes 
ou ressenties. Ensuite, Dieu nous honore 
quand nous L’honorons en ayant foi 
en Sa PAROLE, en La manifestant et 
en La confirmant par les miracles qui 
L’accompagnent.

Quand vous prenez la décision d’honorer 
Dieu, Sa puissance se met à l’œuvre en 
votre faveur. Aucune puissance sur terre 
ne peut égaler la puissance de Son amour. 
C’est la même puissance créatrice et 
transformatrice qui a amené cet univers 
à l’existence à la vitesse de la lumière et 
qui vous a délivré, esprit, âme et corps, de 
l’emprise de satan.

Si vous faites confiance à Dieu et si vous 
L’honorez en étant obéissant à ce qu’Il vous 
dit, quand vous tendez l’autre joue avec une 
foi ferme, la puissance de l’honneur divin 
fera en sorte que vous ne soyez pas frappé 
une seconde fois !

 

Plus de crainte des hommes
Honorer L’ÉTERNEL et vous comporter 

avec honneur annihile la crainte des 
hommes, des autorités ou de toutes sortes 
de craintes. Nous sommes assis avec Le 
SEIGNEUR dans les lieux célestes, bien 
au-dessus des principautés, des pouvoirs 
et des autorités de ce monde (Ephésiens 
2:6). Par la foi, nous pouvons aller de l’avant 
et fonctionner en toute sécurité, protégés 
par le sang de Jésus et par la puissance 
et l’onction de Dieu. Psaume 118:6 dit  : 
«  L’ÉTERNEL est pour moi, je ne crains 
rien : que peuvent me faire des hommes ? » 

Ces principes puissants étaient à l’œuvre 
dans la vie de Daniel et de Joseph sous 
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l’ancienne alliance. Ces hommes ont 
fait preuve d’honneur et d’intégrité, et 
ils ont honoré Dieu au péril de leur vie. 
Et chacun d’eux a refusé de céder aux 
exigences de l’impiété ou de transiger 
avec la vérité. À l’inverse, ils ont choisi 
d’honorer Dieu et Sa PAROLE.

Respecter et honorer Dieu et Sa 
PAROLE vous permet de remplir les 
conditions requises en vue de demeurer 
dans le lieu secret du Très Haut : « … à la 
puissance Duquel aucun ennemi ne peut 
résister  » (Psaume 91:1, AMPC). Toutes 
les promesses de protection contenues 
dans Psaume 91 dépendent du fait de 
demeurer dans le lieu secret avec le Très 
Haut.

Remarquez ce que Psaume 91:9-12 
(KJV) dit :

Parce que toi tu as fait le SEIGNEUR, qui 
est mon refuge, c’est-à-dire le Très-Haut, 
ton habitation ; aucun mal ne t’atteindra, 
aucune plaie n’approchera de ta demeure. 
Car il donnera charge de toi à ses anges, 
pour te garder dans tous tes chemins. Ils 
te porteront dans leurs mains, de peur 
que ton pied ne heurte contre une pierre.

Le verset 14 promet au croyant  : 
«  Puisqu’il m’aime, je le délivrerai  ». 
Tel est le serment scellé dans le sang 
qu’a fait le Créateur du ciel et de la terre 
en Personne à celui qui L’aime et qui 
Lui obéit – qui se comporte de façon 
honorable à Son égard.

Dieu a honoré Ses fils et Ses filles 
en leur accordant l’extraordinaire 
p r i v i l è g e  d ’u t i l i s e r  S a  fo i  e t  d e 
prononcer Sa Parole de puissance et 
d’autorité sur terre. Nous l’Honorons 
en tant qu’ambassadeurs du royaume, 
Ses envoyés, qui méditent sur Ses 
promesses éternelles et en remplissent 
leur bouche. Quand nous les proclamons 
avec foi, nous mettons leur puissance 
inhérente à contribution afin qu’elles 
s’accomplissent.  L’Apôtre Paul le 
savait. Il a dit  : «  Et, comme nous avons 
le même esprit de foi qui est exprimé 
dans cette parole de l’Écriture  : J’ai cru, 
c’est pourquoi j’ai parlé  ! nous aussi 
nous croyons, et c’est pour cela que nous 
parlons » (2 Corinthiens 4:13).

Rappelez-vous que vous n’êtes plus 
un pécheur, vous êtes un enfant du 
Tout Puissant (2 Corinthiens 6:18), 
honorés par Lui et rempli à déborder 
du Roi des rois et du SEIGNEUR des 
seigneurs. Voyez-vous dans la position 
à laquelle Il vous a élevé – assis avec Lui 
dans les lieux célestes, dans le royaume 
de lumière – bien au-dessus de toute 
domination, de toute autorité de ce 
monde (Éphésiens 1:21 KJF).

Nous avons vécu bien en-dessous 
de tout ce à quoi Il nous a réellement 
appelés. Mais c’est fini  ! Faites-en 
sorte d’honorer votre Père céleste. 
Honorez-Le en remplissant votre 
bouche de Sa Parole. Dites ce qu’Il dit 
à votre sujet. 

Si vous ne connaissez 
pas Jésus comme 
votre Sauveur et 

Seigneur, priez tout 
simplement avec 

foi la prière qui suit, 
et Jésus sera votre 

Seigneur  !

Père Céleste, je viens à Toi au Nom 

de Jésus. Ta Parole dit  : “Quiconque 

invoquera le nom du Seigneur sera 

sauvé” et “Si tu confesses de ta  

bouche le Seigneur Jésus, et si 

tu crois dans ton cœur que Dieu 

L‘a ressuscité des morts, tu seras 

sauvé” (Actes 2 :21  ; Romains 10 :9). 

Tu as dit que mon salut résulterait de 

Ton Saint-Esprit qui me ferait naître 

de nouveau en venant habiter en 

moi (Jean 3 :5-6, 15-16  ; Romains 

8 :9-11), et que si je le demandais, 

Tu me  

remplirais de Ton Esprit et Tu me  

rendrais capable de parler en d’autres 

langues (Luc 11 :13  ; Actes 2 :4).

Je m’en tiens à ce que Tu as dit.  

Je confesse que Jésus est Seigneur. 

Je crois dans mon cœur que Tu L’as 

ressuscité d’entre les morts. Je Te 

remercie de venir dans mon cœur,  

de me donner Ton Saint-Esprit 

comme Tu l’as promis et d’être le 

Seigneur de ma vie. Amen

Contactez-nous 

Si vous venez de prier cette  

prière, merci de nous informer  

de votre décision.

Nous voudrions vous offrir  

un cadeau pour vous aider  

à commencer votre nouvelle  

vie en Jésus  !

Prière du salut 

partenaires@kcm-fr.org

Ne refusez pas seulement de 
vous conformer aux voies de 
ce monde, approchez-vous de 

Dieu et vivez de l’intérieur 
vers l’extérieur, à l’instar 

d’une nouvelle créature en 
Christ Jésus.

B VOV  :  7

mailto:partenaires%40kcm-fr.org?subject=


Curieusement, il était attiré par les 
réunions pendant les camps d’été.

En mangeant les plats réconfortants de sa 
mère, Jay réalisait autre chose. Certes, elle 
avait épousé son beau-père, un alcoolique 
violent, toutefois, elle lui avait également 
communiqué sa foi en Dieu.

Jay pensait à son cousin, dont le grand-père 
était pasteur. Le petit-fils entrera-t-il dans le 
ministère ? Dès que ces pensées ont traversé 
son esprit, des paroles ont résonné en lui.

Non, mais tu vas prêcher Ma Parole.
Jusqu’alors Jay n’avait jamais entendu 

cette voix, pourtant il savait Qui avait parlé.

« Oh non, Seigneur pas moi ! Il y a trop de 
choses que j’aime faire et auxquelles je ne 
veux pas renoncer. » 

Dieu ne s’est pas donné la peine de répondre.
Un soir alors qu’il était en permission, Jay 

est allé en boîte avec des amis. Il appréciait 
beaucoup de se détendre et de prendre du 
bon temps. Il était en train de danser quand 
il a remarqué que quelque chose se passait 
à l’extérieur. Dans la boîte, remplie d’Afro-
Américains, tout est devenu silencieux.  

La boîte était entourée de membres du 
Ku Klux Klan - silhouettes fantomatiques 
drapées de blanc.

par Melanie Hemry

La Puissance 
De La Persévérance

Jay Scott appréciait les rigueurs qu’impliquent la vie d’un marine. Pourtant, 
quand il était en permission, il raffolait de la cuisine de sa mère. Excellente 

cuisinière, c’était elle qui l’avait emmené à l’église toute sa vie. 

Non pas qu’il appréciait.

Adolescent, il avait pris la ferme décision de ne plus jamais retourner à 
l’église à l’âge adulte. Il en avait assez. Du moins c’est ce qu’il croyait.
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«  J’étais choqué de voir le Ku Klux 
Klan en 1990  », se remémore Jay. «  Je me 
demandais ce qu’il se passait. Aucune 
violence n’a éclaté. Je me suis dit que ce 
n’était pas des locaux, mais plutôt des 
racistes venus de l’extérieur de l’État. » 

Répondre à l’appel
Jay avait vingt-deux ans quand il a 

entendu la voix de Dieu pour la première 
fois, lui disant tu vas prêcher Ma Parole. 
En 1995, après avoir été démobilisé des 
Marines, il s’est installé à Defiance, dans 
l’Ohio, où il  travaillait pour General 
Motors.

«  Le premier jour, j’ai rencontré une 
jeune femme qui s’appelait Michelle  », 
relate Jay.  «  Nous sommes devenus 
amis et plus tard nous nous sommes 
fréquentés. Sa famille était totalement 
différente de la mienne. Elle venait 
d’une famille ou régnait l’amour. J’avais 
tendance à me méfier, alors qu’elle faisait 
confiance. Elle avait grandi dans une église 
confessionnelle, mais elle ne savait rien 
au sujet d’une relation personnelle avec 
Jésus. J’avais entendu cet enseignement 
toute ma vie, mais j’y avais résisté. »

En 1996, Michelle a participé à une 
réunion dans l’église de la mère de Jay, et 
elle a donné sa vie à Jésus. Ce même jour, 
alors qu’il était seul à la maison, Jay a pris la 
même décision.

«  Au cours des six mois suivants, nous 
avions de plus en plus faim de Dieu  », se 
souvient Jay. Nous avons volontairement 
renoncé à tout ce que nous pensions 
pouvoir Lui déplaire. » 

Un jour, je suis allé rendre visite à 
Michelle au travail. Quand je suis arrivé, 
elle était en train de parler du Seigneur avec 
un monsieur âgé.

Cet homme possédait une très grand 
sagesse. Très rapidement, il est devenu leur 
père spirituel.

« Il nous a parlé de Vision Christian Bible 
College, où nous nous sommes inscrits. 
Nous y avons étudié la Parole et cela nous a 
vraiment ouvert les yeux. La Bible parlait de 
choses dont nous n’avions jamais entendu 
parler, comme les dons de l’Esprit, le parler 
en langues et être conduit par l’Esprit.

Se connecter à KCM
«  C’est à cette époque que nous avons 

commencé à regarder Kenneth Copeland à 
la télévision  », raconte Jay. «  En réalité, je 
ne savais pas de quoi il parlait. Il prêchait 
des choses que je n’avais jamais entendues 
auparavant, mais quelque chose en lui 
m’attirait. Semaine après semaine, je le 
regardais et je prenais des notes. Il m’a 
fallu un certain temps, mais finalement un 
jour une lumière s’est allumée en moi et j’ai 
commencé à comprendre. 

«  Chaque fois que les Copeland tenaient 
une réunion à Southfield, dans le Michigan, 
Michelle et moi y assistions. Si Frère 
Copeland prêchait à Toledo, nous y allions. 
Quand il organisait une Campagne de la 
Victoire à Détroit, nous y participions. 
Nous avons acheté tous leurs livres et les 
avons dévorés. 

«  Pendant des années, je me disais que 
lorsque la Bible parlait de ne pas se mettre 
sous un joug étranger, cela signifiait que 
les personnes de races différentes ne 
pouvaient pas se marier. Mais Kenneth 
nous a montré qu’il s’agissait d’un Chrétien 
qui se marierait avec un non-croyant.

«  J’ai demandé Michelle en mariage et 
elle a accepté. Nous n’avions aucune idée de 
la persécution que cela allait susciter. » 

Prendre position
Un jour, Michelle était au téléphone et 

Jay a remarqué qu’elle pleurait.
« À qui parles-tu ? » lui demanda-t-il.
« À mon père. » 
Jay a pris le téléphone.
« J’en ai marre que vous appeliez Michelle 

et que vous la fassiez plaisir », lui a-t-il dit. 
Vous n’avez pas un problème avec elle, vous 
avez un problème avec moi. Pourquoi ne 
vous adressez-vous pas à moi ? » 

Le père de Michelle lui disait qu’ils ne 
devaient pas se marier car du fait qu’ils 
étaient de races différentes cela signifiait 
qu’ils se mettaient sous un joug étranger. 
Jay s’est rendu compte que beaucoup 
d’églises enseignaient ce genre de chose.

«  Monsieur, jetez un coup d’œil à ce 
passage  », dit Jay à son futur beau-père, 
lui demandant de lire 2 Corinthiens 6:14. 
« Si vous le lisez, vous verrez qu’il n’est pas 
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question de race. Il est 
question de personnes sauvées et 
de personnes non sauvées qui se marient. 
Des croyants qui se marient avec des non 
croyants. Michelle et moi ne nous mettons 
pas sous un joug étranger puisque nous 
sommes tous les deux des croyants. » 

Une fois que le père de Michelle a compris 
et qu’il a accepté la véritable signification 
de ce verset, il n’était plus opposé à ce qu’ils 
se marient. Et il en fut de même pour tout le 
reste de la famille de Michelle.

Quoi qu’il en soit, cela n’a pas été aussi 
facile en ce qui concernait la famille de Jay.

Ni Jay, ni Michelle ne s’attendaient à ce 
que la plus forte résistance vienne de sa 
mère.

« Tant que Jay et moi venions dans l’église 
de sa mère, elle ne semblait pas s’opposer 
à notre union », précise Michelle. « L’église 
ne favorisait pas les enseignements au 
sujet du Saint-Esprit. De ce fait, nous avons 
pris la décision d’aller dans une église 
non confessionnelle, qui s’avérait être 
majoritairement blanche. 

«  Sa mère en a conclu que j’avais forcé 
Jay à venir dans cette église. Ce n’était pas 
du tout le cas, mais elle en était convaincue. 
Elle était en colère, et cela a influencé le 
reste de sa famille. » 

En dépit des objections de la famille de 
Jay, lui et Michelle se sont mariés en 1997. 
Personne ne s’attendait à ce que leur couple 
tienne.

«  C’est alors que nous sommes devenus 
Partenaires avec KCM. Nous voulions avoir 
des enfants, mais nous venions d’horizons 
tellement différents que nous avions 
besoin d’apprendre de quelle manière les 
élever. KCM a façonné la façon dont nous 
voulions former nos enfants à la Parole de 
Dieu. Nous avons étudié sous la direction 
de Commandant Kellie et nous avons 
découvert comment elle enseignait aux 

enfants à expérimenter la victoire dès 
leur plus jeune âge.

«  Nous avons pris la décision 
de ne pas enseigner à nos enfants 
à croire au Père Noël, mais à 
croire en Jésus et à avoir foi 
en Lui. Nous avons appris à ne 

pas accepter la crainte et nous 
voulions que nos enfants en 

fassent de même. Nous voulions 
que notre famille expérimente les 

bénédictions de Dieu. » 
Quand Michelle était enceinte de leur 

premier enfant, Jordan, ils l’ont consacré au 
Seigneur alors qu’il se trouvait encore dans le 
ventre de sa mère. Tous les jours, ils priaient 
et confessaient la Parole à son sujet. Ils 
proclamaient qu’il était en bonne santé et ils 
refusaient toute complications.

Au jour du malheur
En mars 1998, Michelle est entrée 

en travail. Au bout d’un certain temps, 
l’obstétricien a indiqué qu’ils allaient 
procéder à une césarienne d’urgence.

Quand le bébé a vu le jour, sur-le-champ, 
l’infirmière s’est rendu compte qu’il y avait un 
problème.

« J’ai besoin d’aide ! » s’est-elle exclamée.
Le bébé était bleu et ne respirait pas.
Se sentant impuissant, Jay s’est mis à prier.
Au bout de dix minutes, il a pu voir son fils.
Sa peau était rose et il  respirait 

normalement.
Pendant un instant, Jay ne put s’empêcher 

de penser à sa mère et au fait qu’elle n’était 
pas là pour voir son petit-fils.

«  Le fait que ma mère ne soit pas là m’a 
beaucoup attristé », reconnaît Jay. « Pour être 
honnête, c’était plus que de la tristesse. C’était 
une souffrance. C’est elle qui m’avait amené à 
l’église, mais le fait qu’elle avait été offensée 
par notre mariage, l’éloignait de son petit-fils. 

«  Le reste de ma famille est venu – ma 
grand-mère, mes tantes et mes oncles. 
Les parents de Michelle, qui habitaient à 
une heure de route, sont venus quand elle 
a commencé le travail. La seule chose qui 
m’a permis de tenir le coup durant cette 
période difficile c’était les enseignements des 
Copeland. Ils m’ont enseigné la puissance du 
pardon. 

«  Ils m’ont appris que le pardon n’était 
pas une émotion. C’est une décision, un acte 
de foi. Peu importe ce que je ressentais, il 

« Le partenariat avec KCM 
a été le fondement de notre 

ministère. L’onction qui 
repose sur leur ministère 

a également reposé sur 
le nôtre, en particulier 

dans le domaine de 
l’accroissement. »
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me fallait renouveler mes pensées et mes 
émotions relativement à la Parole de Dieu. 
Je ne pouvais pas me permettre de garder 
rancune. Je ne devais pas être offensé ou me 
venger de quelque façon que ce soit.

«  La décision de ma mère de prendre 
ses distances avec nous aurait pu être très 
douloureuse », précise Jay. « Nous ne l’avons 
pas permis. Nous avons pris la décision de 
pardonner et de marcher dans l’amour. »

Dix-sept mois plus tard, Michelle a donné 
le jour à leur fille, Zariah. Bien qu’elle ait 
accouché par césarienne, tout s’est bien 
passé.

Une fois de plus, la mère de Jay, n’était pas 
là pour la naissance de sa petite-fille.

À compter de ce jour, jusqu’à ce qu’elle 
décède, en 2020, elle ne s’est jamais 
impliquée dans la vie des enfants, indique 
Jay. Alors que les parents de Michelle 
étaient très impliqués dans les activités de 
leurs petits-enfants, cela n’a jamais été le cas 
pour sa mère.

En 1999, Jay a été ordonné dans le 
ministère et Zariah a été consacrée au 
Seigneur. La mère de Jay, n’est pas venue. 
Une fois de plus, Jay et Michelle ont marché 
dans l’amour.

La réalité du ministère
Durant ces années à Wauseon Worship 

Center, ils ont servi à la nurserie, au 
ministère des enfants et avec les jeunes. 
En 2001, ils ont commencé à aller dans une 
église non dénominationnelle à Defiance. À 
l’été 2002, Jay a été diplomé. Un pasteur de 
leur église ainsi qu’un autre pasteur ont été 
conduits à démarrer une église à Hicksville 
et ils ont demandé à Jay s’il voudrait bien 
diriger l’étude Biblique le jeudi soir.

À l’automne, ils ont demandé à Jay de 
devenir pasteur.

Il a demandé à Michelle ce qu’elle en 
pensait.

«  Ma première réponse a été non  », 
reconnaît Michelle. «  J’étais marié à un 
homme noir et nous avions des enfants 
métis. De plus, c’était à Hicksville que le Ku 
Klux Klan s’était manifesté à l’extérieur de 
la boîte. » 

Néanmoins, quand Jay lui a dit qu’il était 
conduit à accepter leur proposition, elle a 
accepté.

«  En décembre 2002, Jay prêchait son 
premier sermon dans un bâtiment où se 

trouvait cette boîte au préalable, qui avait 
été transformé en cinéma. Ironie du sort, 
c’est dans le même bâtiment que le KKK 
avait fait son apparition de nombreuses 
années auparavant. 

«   À  l ’o r i g i n e ,  l ’é g l i s e  s ’a p p e l a i t 
Community Christian Center  », indique 
Michelle.  «  Nous l’avons rebaptisée 
Empower Church (Église Dynamisante) 
parce que c’est ce que nous voulions faire  : 
donner aux Chrétiens la possibilité de vivre 
une vie victorieuse. Nous avons découvert 
plus tard que lorsque nous avons pris la 
responsabilité de l’église, les pasteurs ne 
s’imaginaient pas que nous tiendrions plus 
de six mois. Maintenant, cela fait vingt-et-
un ans. »

Au fil du temps, les relations de Jay et 
Michelle avec sa mère se sont améliorées. 
Elle et le beau-père de Jay ont déménagé 
en Caroline du Nord. Lorsqu’ils venaient 
en visite, ils logeaient souvent chez Jay 
et Michelle. Sa mère leur préparait de 
délicieux petits plats.

«  J’étais pasteur depuis trois ans quand 
ma mère m’a entendu prêcher l’Évangile  », 
se souvient Jay. «  J’ai eu le privilège de la 
baptiser dans le Saint-Esprit. J’ai vu la 
puissance du pardon et de la marche dans 
l’amour changer les choses.

«  En 2020, Maman est décédée avant 
que le COVID ne frappe. Je n’avais 
jamais prêché des funérailles telles que 
les siennes. Le puissance de Dieu s’est 
manifestée. Je n’avais jamais rien vu de tel. 
J’ai regardé dans l’assemblée et j’ai vu la 
gloire de Dieu planer. Je ne crois pas que 
cela se serait produit si nous n’avions pas 
marché dans l’amour et le pardon. 

«  Le partenariat avec KCM a été le 
fondement de notre ministère. L’onction qui 
repose sur leur ministère a également reposé 
sur le nôtre, en particulier dans le domaine 
de l’accroissement. Aujourd’hui, nous 
sommes propriétaires du bâtiment de notre 
église, sans avoir à contracter d’emprunt. 
Nos vies n’auraient pas été aussi fructueuses 
sans ce partenariat, en particulier en ce qui 
concerne leur enseignement sur le pardon et 
la marche dans l’amour. 

Aujourd’hui, Jay et Michelle Scott 
ont survécu à tous ceux qui n’étaient 
pas convaincus de la longévité de leur 
ministère. Mariés depuis vingt-huit ans, ils 
ont également survécu aux détracteurs de 
leur couple. 
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Ken et moi nous sommes rendu compte 
que nous ne pouvons pas nous permettre de 
nous reposer sur nos lauriers spirituels, en 
nous en remettant à la dynamique du passé. 
Si nous l’avions fait, nous aurions cessé de 
faire des progrès et, avant peu, nous aurions 
régressé. Nous aurions commencé à perdre 
du terrain.

En 1977, j’ai décidé que cela ne m’arriverait 
jamais. À l’époque, Ken et moi étions dans le 
ministère depuis environ dix ans, et Dieu 
nous avait abondamment bénis. Nous étions 
beaucoup plus à l’aise financièrement que 
lorsque nous avions commencé à apprendre au 
sujet de la puissance de la Parole. Nos besoins 
étaient pourvus. Nous avions une jolie maison, 
de bonnes voitures et de beaux vêtements. Nous 
n’étions pas dans le besoin et nous n’avions plus 
de dettes.

En conséquence, j’avais commencé à me 
relâcher un peu. Je n’étais ni dans le péché 
ni dans la rébellion, mais je n’étais plus aussi 
zélée pour la Parole de Dieu que je ne l’avais été 

quelques années auparavant. 
J’avais laissé d’autres centres 
d’intérêt prendre le pas sur 
le temps et l’attention que 
j’accordais auparavant à Dieu. 

Toutefois, cette année-là, 
j’ai entendu une prophétie 
de Kenneth Hagin qui a tout 
changé. Cette prophétie faisait 
allusion à des jours à venir 
où les hommes sur cette terre 
marcheraient, parleraient et 
agiraient comme Dieu. Elle 
faisait référence à des croyants 
qui vivraient dans la puissance 
de Dieu et deviendraient une 
armée de lumière sur la terre. 
Kenneth Hagin disait  : «  Beaucoup de ceux qui 
sont ici ce soir font partie de cette armée. Vous 
pouvez en faire partie si vous le souhaitez. 
Prenez la décision dans votre cœur de ne pas 
devenir paresseux, de ne pas vous relâcher, de ne 
pas renoncer et de ne pas devenir passif. Prenez 
la décision dans votre cœur de prendre position, 
d’aller de l’avant et d’être en feu ». 

Quand j’ai entendu ces paroles, j’ai fait un petit 
examen spirituel et je me suis rendu compte 
que ma soif de la Parole n’était plus aussi forte 
qu’auparavant. Je n’ai pas cherché d’excuses. Je 
n’ai pas essayé de me justifier. J’ai simplement 

par Gloria Copeland

la Puissance 
de La Parole

Dieu fait toujours en sorte que Son plan devienne 
une réalité dans votre vie. La Parole de Dieu vous 
libèrera des difficultés. Elle résoudra des problèmes 
apparemment insolubles... et elle vous connectera 
toujours au Grand Plan de Dieu. »

Libérer

«
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écouté l’invitation du Saint-Esprit et j’ai fait 
une évaluation honnête de mon état spirituel.

Je suis extrêmement heureuse de l’avoir 
fait. Si je ne l’avais pas fait, je ne sais pas où 
j’en serais aujourd’hui. Je serais toujours 
Chrétienne, j’en suis sûre, mais je ne serais 
pas en feu pour le Seigneur comme je le suis 
à présent, car pour être en feu, il faut rester 
zélé en ce qui concerne la Parole. Il faut 
continuellement donner la priorité à Dieu 
dans notre vie.

En réponse à l’avertissement du Saint-
Esprit ce jour-là, j’ai pris des décisions qui 

ont changé ma vie. J’ai pris la décision de 
m’enrôler dans de l’armée spirituelle dont 
Kenneth Hagin avait parlé dans sa prophétie. 
J’avais le désir de passer à l’action et d’être en 
feu comme je l’avais fait au début.

Seulement une heure sur vingt-quatre
Alors, comment ai-je ravivé ma foi  ? 

Comme je le fais dans quelque autre domaine 
que ce soit, j’ai demandé conseil à Dieu. 
« Seigneur, que dois-je faire ? » ai-je demandé. 
« De quelle façon dois-je réagir ? » 

Libérer
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CRITÈRES POUR Y 
PARVENIR  :

1
Au commencement, 
quand Dieu a créé 

la terre, Il avait pour 
intention que Son 
peuple bénéficie 

pleinement de Sa bonté.   
(Gen. 1:31) 

2
Quand Adam a péché les 
choses ont changé sur 
terre, quoi qu’il en soit 
la volonté de Dieu pour 
Son peuple est restée la 

même.    
(Mal.3:6)

3
Dieu a dit à Son peuple, 
même sous l’Ancienne 
Alliance, que s’ils Lui 
donnaient la priorité, 

ainsi qu’à Sa Parole, ils 
pourraient bénéficier 

d’une existence 
paradisiaque.   
(Deut. 11:21)

4
Dans le Nouveau 
Testament, Jésus 
nous a dit que si 

nous nous donnions 
à 100% à Dieu, nous 

pourrions bénéficier des 
bénédictions du ciel sur 

terre.    
(Matt. 6:33)

5
 Donnez-vous 

totalement à Dieu, 
cherchez-Le de 

tout votre cœur et Il 
interviendra dans votre 
vie d’une manière qui 

vous émerveillera. 

(2 Chr. 16:9)

 
 
   

Je ne le réalisais pas à l’époque, mais je 
crois aujourd’hui que mon avenir dépendait 
en grande partie de ma réaction face à cette 
situation. Si je voulais rester sur le chemin 
lumineux de Dieu et accomplir Son Grand 
Plan, j’avais besoin de Sa sagesse à ce 
moment-là. Bien évidemment, Il m’a donné 
la sagesse dont j’avais besoin, tout comme 
Il vous la donnera si vous la lui demandez, 
parce que la Bible dit : « Si quelqu’un d’entre 
vous manque de sagesse, qu’il la demande à 
Dieu, qui donne à tous simplement et sans 
faire de reproche, et elle lui sera donnée  » 
(Jacques 1:5).

Quand j’ai  demandé au Seigneur 
comment passer à l’action et être à nouveau 
en feu, il m’a incité à commencer à lire 
quotidiennement l’un des sermons de John 
G. Lake (plus tard, nous avons publié ces 
sermons sous forme de livre, mais à l’époque, 
il ne s’agissait que de copies polycopiées). 
John G. Lake était un homme de Dieu 
puissant, qui exerçait le ministère avec 
autorité. Plus je lisais ses sermons, plus je 
commençais à être envahie par le même 
esprit. Très rapidement, j’ai pris conscience 
de la puissance de Dieu d’une manière 
nouvelle et puissante, et mon zèle ardent 
pour la Parole s’est embrasé de plus belle.

Quelques années plus tard, Kenneth 
Hagin a prononcé une autre prophétie qui 
a encore jeté plus d’huile sur le feu  : «  Ne 
consacrez pas tout votre temps aux choses 
de ce monde. Certaines d’entre elles sont 
légitimes et il est bon d’y consacrer un 
certain temps, mais veillez à prêter 
attention à votre esprit. Donnez à votre 
esprit l’occasion de se nourrir de la Parole 
de Dieu, et donnez-lui l’occasion d’être en 
communion avec le Père céleste. Édifiez-
vous sur votre très sainte foi en priant dans 
l’esprit. Cela ne demande pas beaucoup 
de temps, seulement une heure sur vingt-
quatre. Donnez-Moi seulement la dîme de 
votre temps, dit le Seigneur, et tout ira 
bien pour vous. Votre vie s’en trouvera 
transformée. Elle sera pleine de puissance et 
vous serez une force puissante pour Dieu ».

Quand j’ai entendu cela, j’ai senti que Dieu 
me parlait, et j’ai envisagé de passer une 
heure ou deux par jour à prier en d’autres 
langues. Comme à l’époque j’étais plutôt 
du genre poule mouillée, j’ai opté pour une 
heure. Il m’avait donné le choix, de ce fait j’ai 

choisi le temps le plus court. Mais au moins, 
j’ai eu suffisamment d’audace pour m’engager 
pour une heure.

Ensuite, j’ai commencé à me lever plus tôt 
tous les matins pour prier pendant une heure.

Quand j’ai commencé, c’était en hiver et, 
à cause du froid, je devais vraiment faire de 
gros efforts pour me lever une heure plus tôt. 
J’avais sommeil, mon lit était chaud et mon 
corps me disait  : Ne te lève pas  ! Il fait trop 
froid dehors et il fait nuit. Dors encore un peu. 
Au début, il m’arrivait de céder, néanmoins j’ai 
continué jusqu’à ce que le fait de me lever tôt 
pour prier devienne un mode de vie.

C’était en 1982. Au cours des années qui ont 
suivi, j’ai moins dormi, toutefois j’ai davantage 
profité de la vie. Et je peux vous dire que tout 
va bien pour moi. Dieu seul sait l’énorme 
influence que cela a eu sur mon existence.

Il ne serait pas exagéré de dire que je 
crois que cette décision m’a plus aidé à me 
connecter au Grand Plan de Dieu pour ma 
vie que toute autre chose que j’ai faite en tant 
que croyante remplie de l’Esprit. Il s’agissait 
d’une décision simple, cependant il n’a pas été 
facile de la prendre. Cela ne me dérange pas de 
vous dire que j’y ai réfléchi pendant un certain 
temps avant de me décider, car je n’aime pas 
prendre un engagement pour ensuite faire 
marche arrière. Je préfère calculer le coût 
à l’avance et m’assurer que je suis prête 
à faire tout ce qu’il faut pour respecter mes 
engagements. (Dieu, bien évidemment, m’a 
donné la grâce d’y parvenir et Il aspire à en 
faire de même pour vous !)

Si j’avais su à l’époque ce que je sais 
maintenant, j’aurais pris cette décision 
sans hésiter. Avec le recul, je réalise que 
cette décision a complètement transformé 
ma personnalité. Passer cette heure avec 
Dieu chaque jour a changé le cours de mon 
existence.

Il en va de même pour la décision que 
j’avais prise en 1977 de lire les sermons de 
John G. Lake en vue d’attiser mon zèle pour 
le Seigneur. À l’époque, je ne prêchais pas. 
Ken était le seul prédicateur de la famille et 
cela me convenait tout à fait. Je n’aspirais 
absolument pas à exercer le ministère en 
chaire. Même si cela s’est avéré être une partie 
importante du Grand Plan de Dieu à mon 
intention, à l’époque je n’en avais aucune idée. 

Que ce serait-il passé si je n’avais pas obéi 
aux incitations du Saint-Esprit ? Que serait-il 
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arrivé si je n’avais pas obéi à Dieu en prenant 
l’engagement d’aiguiser ma faim de la Parole et 
de passer du temps chaque jour dans la prière ?

Il y a de fortes probabilités que je n’aurais 
jamais fait ce que je fais à présent. Dieu ne 
m’aurait peut-être pas chargée de prêcher 
parce que je n’y aurais pas été préparée. 
Je serais passée à côté d’une majeure partie 
du Grand Plan de Dieu pour ma vie. Prenez 
la décision dès maintenant que vous ne 
permettrez jamais qu’une telle chose vous 
arrive. Prenez la décision de toujours vous 
attendre à de telles incitations de la part du 
Saint-Esprit et à ne jamais les mépriser. Même 
si, sur le moment, cela vous paraît lourd de 
conséquences, faites toujours ce que Dieu 
vous met à cœur de faire. Il se peut que votre 
avenir en dépende. Rappelez-vous que Dieu 
fait toujours en sorte que Son plan devienne 
une réalité dans votre vie. La Parole de Dieu 
vous libèrera des difficultés. Elle résoudra des 
problèmes apparemment insolubles... et elle 
vous connectera toujours au Grand Plan de 
Dieu.

À long terme, cela ne 
coûte pas,  c’est bénéfique

En fait, quand Dieu vous conduit à faire 
quelque chose qui semble devoir beaucoup 
vous coûter, cela finit toujours par rapporter 
gros. Ken et moi le savons bien. Quand 
nous avons commencé à vraiment vouloir 
obéir à Dieu et à obéir à Sa Parole, Dieu 
nous a demandé de faire quelque chose qui 
était pratiquement impensable pour nous à 
l’époque. Il nous a dit de sortir des dettes... et de 
ne plus en contracter.

Je n’oublierai jamais la première fois où 
Il nous en a parlé. Nous habitions dans une 
maison en location minable à Tulsa, dans 
l’Oklahoma, et nous avions beaucoup de 
difficultés à nous en sortir. Quoi qu’il en soit, 
nous passions beaucoup de temps dans la 
Parole, car nous savions que nous ne pourrions 
pas y arriver sans l’aide surnaturelle de Dieu. 
Ken et moi étions convaincus que Dieu 
trouverait une solution si nous prenions Sa 
Parole au pied de la lettre et si faisions ce qu’Il 
nous disait de faire. De ce fait, chaque jour nous 
étudions la Bible, nous attendant à ce que Dieu 
nous reprenne et nous enseigne. 

Quand Il l’a fait, Ses instructions nous ont 
vraiment choqués. À l’époque, je lisais Romains 

1
Au commencement, 
quand Dieu a créé 

la terre, Il avait pour 
intention que Son 
peuple bénéficie 
pleinement de Sa 

bonté. 
(Gen. 1:31)

2
Quand Adam a péché, 
les choses ont changé 
sur terre, quoi qu’il en 
soit la volonté de Dieu 
pour Son peuple est 
toujours la même. 

(Mal.3:6)

3
Dieu a dit à Son 

peuple, même sous 
l’Ancienne Alliance, 

que s’ils Lui donnaient 
la priorité, ainsi 

qu’à Sa Parole, ils 
pourraient bénéficier 

d’une existence 
paradisiaque.  
(Deut. 11:21)

4
Dans le Nouveau 
Testament, Jésus 
nous a dit que si 

nous nous donnions 
à 100% à Dieu, nous 
pourrions bénéficier 
des bénédictions du 

ciel sur terre. 
(Matt. 6:33)

5
Donnez-vous 

totalement à Dieu, 
cherchez-Le de 

tout votre cœur et 
Il interviendra dans 

votre vie d’une 
manière qui vous 

émerveillera.  
(2 Chr. 16:9)

Vivre une 
existence paradisiaque
 

Jésus est la force 
de votre vie ! 

Votre relation 
personnelle avec 
Lui conditionne 

vos performances 
spirituelles. 

PAROLES DE FOI

P
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13:8 dans l’Amplified Bible, Classic Edition. 
Ce verset disait très clairement  : «  Ne vous 
endettez pas et ne devez rien à personne, si ce 
n’est de vous aimer les uns les autres ». 

Ne vous endettez pas  ? me suis-je dit. 
Comment arriverons-nous jamais à faire une 
telle chose ?

Nous avions encore une montagne 
de dettes et, compte tenu de nos maigres 
revenus de l’époque, je n’avais aucune 
idée de la manière dont nous allions les 
rembourser. Je me demandais si Ken avait 
lu ce verset. Il ne m’en avait jamais parlé et je 
supposais qu’il ne l’avait pas lu. À vrai dire, je 
n’avais vraiment aucune envie d’attirer son 
attention sur ce passage, toutefois j’ai décidé 
de le faire. J’ai pris mon courage à deux 
mains et je lui ai tendu mon Amplified Bible, 
en lui indiquant Romains 13:8. Quand il l’a lu, 
nous avons tous deux convenu que Dieu nous 
parlait par l’intermédiaire de ce verset, nous 
demandant de cesser d’emprunter de l’argent 
à titre définitif. 

Dans un premier temps, cette révélation 
a été un coup dur pour nous. Le diable a 
immédiatement commencé à nous dire que 
nous n’aurions jamais une maison décente 
si nous n’empruntions pas d’argent. Nous 
avons pensé au ministère auquel Dieu nous 
avait appelés, et nous avions l’impression 
que si nous obéissions à ce verset, ce 
ministère prendrait fin avant même d’avoir 
vu le jour.

Comment pourrions-nous acheter 
l’équipement nécessaire à notre ministère 
sans emprunter ? Comment pourrions-nous 
payer des bureaux et acheter les véhicules 
dont nous aurions besoin pour parcourir le 
pays - et le monde - et prêcher l’Évangile  ? 
Ken priait déjà pour un avion. S’il nous 
fallait régler toutes ces dépenses en espèces, 
tous nos rêves étaient voués à l’échec. Nous 
pouvions difficilement payer nos courses en 
espèces.

Néanmoins, après en avoir parlé, nous 
avons décidé qu’il n’y avait qu’une seule 
chose à faire. Nous avions déjà pris 
l’engagement envers Dieu d’obéir à Sa 
Parole, quoi qu’il nous en coûte, de ce 
fait nous avons décidé de ne plus jamais 
emprunter d’argent. 

Bien évidemment, nous ne connaissions 
pas alors ce que nous connaissons 

aujourd’hui. Nous savons maintenant que 
tout ce que Dieu nous dit de faire est pour 
notre bien. À long terme, Ses voies sont 
toujours plus élevées que celles de l’homme. 
Toutefois, au début, si cela paraît difficile, 
en fin de compte cela suscitera une grande 
bénédiction. Onze mois plus tard nous avons 
expérimenté cette bénédiction, quand nous 
avons remboursé l’intégralité de nos dettes. 
Ce qui semblait impossible quelques mois 
auparavant était devenu une réalité. Nous 
n’avions plus de dettes. Et, grâce à Dieu, nous 
n’avons toujours pas de dettes aujourd’hui, 
plus de quarante ans plus tard.

En outre, nous n’avons manqué de rien. 
Dieu nous a permis d’acheter des maisons, 
des voitures et des biens immobiliers, de 
construire des bâtiments pour le ministère, 
d’acheter des équipements d’une valeur de 
plusieurs millions de dollars, et même des 
avions. Nous sommes restés à la télévision 
nationale pendant près de cinquante ans, 
nous avons prêché l’Evangile dans le monde 
entier et nous avons diffusé Believer’s Voice 
of Victory à l’échelle internationale. Quand 
nous avons besoin ou envie de quelque 
chose, nous n’avons pas à demander à 
un organisme de crédit s’il nous donnera 
l’argent nécessaire. Nous nous adressons 
simplement à notre Père céleste pour voir 
ce qu’Il en dit. Si Sa Parole dit que nous 
pouvons l’avoir, nous le Lui demandons. 
Ensuite, nous faisons ce que dit la Bible  : 
nous croyons que nous l’avons reçu et nous 
parlons comme si nous l’avions (Marc 11:22-
24).

Personnellement, j’aime beaucoup quand 
les choses se passent de cette manière, 
car selon le système comptable de Dieu, 
il n’y a pas de limite. Ses ressources sont 
inépuisables !

Il y a cinquante-six ans, Ken et moi ne le 
réalisions pas. Nous n’avons pas compris 
que Dieu nous donnait la solution à nos 
problèmes financiers apparemment 
insolubles alors qu’Il nous disait d’arrêter 
d’emprunter de l’argent. Beaucoup d’autres 
personnes que nous connaissions ne le 
comprenaient pas non plus. Ils pensaient 
qu’emprunter de l’argent était une bonne 
chose. Ils croyaient que c’était une excellente 
idée.

Mais Dieu est plus avisé. Il l’est toujours. 

Suivez-nous sur 
Facebook

DEVENEZ 
PARTENAIRE 
AVEC KCM 

AUJOURD’HUI  !

Dieu vous a donné 
une voix, une voix 

d’autorité, une voix de 
puissance. Votre voix fait 
une différence dans ce 
monde. Elle transforme 
les vies – y compris la 

vôtre – et déclenche les 
ressources du Ciel quand 
vous déclarez la volonté 
de Dieu par la foi. Nous 

sommes là pour vous aider 
à découvrir votre voix - 
la voix qui vous définit 

uniquement, celle qui est 
incontestablement hardie 

et toujours sûre. C’est 
votre voix qui proclame 
votre victoire. Votre voix 
est unique. Votre victoire 

est assurée. C’est puissant 
de mettre votre don au 

service du Corps de Christ. 
Ensemble, comme un seul 
ministère, nous atteindrons 

le monde  !

Contactez-nous 
Email  : partenaires@kcm-fr.org     

Tél  : +44 (0)1225 787310 

www.kcm-fr.org

https://www.facebook.com/kcmfrancais
https://www.facebook.com/kcmfrancais
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tel:01225787310

